



11er ECKE

Wenn Liebe und Leidenschaft zur Philosophie werden.

Die 11er Ecke in Nürnberg – ein außergewöhnlicher Porsche-Klassiker-Handel und Werkstatt.

Nürnberg, April 2015

In Wendelstein direkt an der Autobahn 9 in der Nähe zu Nürnberg liegt der fast schon einmalige Betrieb für klassische Porsche. Wenn man auf den Betrieb in der Sperbersloher Straße 120 zufährt, denkt man zunächst eher an die Werksniederlassung des renommierten Sportwagenbauers. Modern und kubistisch erstreckt sich das elegante Gebäude. Sofort wird man von dem sympathischen Chef und Macher Rüdiger Kopp begrüßt. Es geht eher ungezwungen zu und von der ersten Sekunde spürt man die Firmenphilosophie „Wir lieben Porsche“.

Bei einem Rundgang wird schnell klar, dass hier in Franken ein Porsche-Klassik-Händler beheimatet ist, den es so wahrscheinlich kein zweites Mal gibt. Die große Werkstatt erinnert eher an einen Operationsaal. Die Technik ist auf dem neuesten Stand, alles ist fast „klinisch rein“ und die Operateure sind ebenfalls Porsche-Enthusiasten bei denen jeder Handgriff sitzt. Das Team um Werkstattdirektor Christian Hauke kennt sich mit klassischen Porsche-Modellen bestens aus und alle haben in Niederlassungen oder bei Händlern des Stuttgarter Sportwagenbauers ihr Handwerk gelernt. Die Wartung und Reparatur, das Tuning und die Restauration, alles kann hier in dem hochmodernen Betrieb schnell und präzise erledigt werden.

Gegenüber der Werkstatt erstreckt sich auf mehreren Etagen der Showroom. Poliert und auf roten Teppichen steht hier alles was Frau und Mann sich in der Porsche-Welt wünschen. Neben besonders raren Porsche-Rennwagen stehen viele ausgewählte Porsche-Klassiker zum Verkauf. Fast alle Baujahre des Typ`s 911 sind hier vertreten, ob elegantes Coupé, schnittiges Cabrio, oder äußerst begehrte Turbo-Modelle der frühen Baujahre präsentieren sich in dem modernen Verkaufsraum.

Alle Fahrzeuge werden vor einem Verkauf in der Werkstatt geprüft und für gut befunden. Fast alle Fahrzeuge haben geringe Kilometerleistungen und immer eine einwandfreie Historie und fahren so gut wie am ersten Tag.

Wenn es schon kein neuer alter Porsche sein soll, dann lohnt schon ein Besuch in Wendelstein. Man merkt dann wieder diese Leidenschaft wenn Rüdiger Kopp sagt, „Willkommen in der 11er Ecke, gerne führe ich Sie herum“, und dabei sieht man seinem Gesicht wieder an ... „wir lieben Porsche“.

11er ECKE



→ Bildmaterial zum download unter: www.koepfer-kommunikation.de ←

Pressekontakt:

Koepfer Kommunikation | Rolf-Hendrik Arens | presse@urbike.de | +49-172-60 111 60 | www.koepfer-kommunikation.de